



## **Beschlussvorschlag**

Der Gemeinderat befürwortet einen Investitionszuschuss für den Neubau von zwei Jugend-Soccer-Courts durch den Fußballverein Bad Rotenfels 1913 e.V. in Höhe von 20 Prozent. Die hierfür notwendigen Haushaltsmittel in Höhe von 99.000,00 Euro sollen in den Entwurf für den Haushalt 2025 aufgenommen und zu gegebener Zeit der formale Gemeinderatsbeschluss vorbereitet werden. Die Zuwendungen Dritter (Stadt Gaggenau, Badischer Sportbund, Sponsor, usw.) dürfen die Gesamtkosten für den Neubau der zwei Jugend-Soccer-Courts nicht überschreiten. Ist dies der Fall, reduziert sich der Zuschussbetrag der Stadt Gaggenau entsprechend, um eine Überfinanzierung des Vorhabens zu vermeiden.

## **Anlagen**